

12 Expansión Jueves 26 junio 2014

COMUNIDAD VALENCIANA

La familia Prieto retoma el control total de Secopsa

RELEVO/ Los socios cierran la salida del exdirectivo de Deloitte tras sus diferencias y recompran el 25% que habían cedido, en plena refinanciación con la banca.

A.C.A. Valencia

El plan para relanzar el grupo de construcción y servicios Secopsa con la entrada de un socio y gestor externo ha terminado apenas un año después de que se pusiera en marcha. La familia fundadora ha llegado a un acuerdo con Miguel Zorita para recomprar el 25% del accionariado que el antiguo ejecutivo de Deloitte y Grupo San José mantenía. De esta forma se cierran pacíficamente las diferencias que mantenían ambas partes, según reconocieron desde la empresa.

El importe de la operación, que devuelve el 100% a la familia Prieto, no ha sido revelado.

Zorita, que a través de Zima Ventures se había hecho con el 25% de la compañía, también ocupaba la presidencia ejecutiva del grupo hasta hace un par de meses. Fue en ese momento cuando las distintas visiones de la familia fundadora y del directivo llevaron a su salida de la gestión de compañía, según fuentes de Secopsa.

Se da la circunstancia que los problemas y el relevo interno se han producido cuando el grupo constructor y de servicios se encontraba en plena negociación de su refinanciación con los bancos. Unas conversaciones que se-



Vicente Prieto.



Miguel Zorita.

La empresa ha fichado a José María Badía como nuevo director general en lugar de Aguilar

La familia asegura que su propósito es dar continuidad al grupo y a sus dos mil empleados

gún la empresa se encuentra en "un avanzado estado" y que se espera rubricar con un acuerdo "en los próximos meses". Precisamente este era uno de los procesos para los que los herederos de Tomás Prieto Descalzo habían decidido incorporar a Zorita.

Tras la salida del socio externo, la presidencia pasará a ser asumida por Vicente Prieto Añó. La empresa aseguró que su propósito fundamental es "dar continuidad y viabilidad a la compañía y a sus más de 2.000 empleados".

No es el único cambio en la gestión. Tras la salida de la dirección general de José ma-

nuel Aguilar a principios de año, cuando aún estaba al frente Zorita, el grupo ha fichado un nuevo primer ejecutivo. Se trata de José María Badía, que hasta ahora había desarrollado la mayoría de su actividad profesional en el sector alimentario. Así, ha sido anteriormente director general del fabricante de panes especiales Anitín, de la firma de productos cárnicos Gourmet y de Naturvega, proveedor de ensaladillas y salsas de Mercadona.

La nueva cúpula tiene como reto inmediato el acuerdo con la banca, después de que la caída de la actividad constructora se alargue. Su principal sociedad históricamente, Secopsa Construcción, perdió 4,6 millones en 2012.

El otro gran pilar del hól-ding familiar son los servicios y concesiones para las administraciones públicas, principalmente con el Ayuntamiento de Valencia del que es uno de los principales contratistas públicos.

Los recortes presupuestarios y los problemas de pago han afectado también a esa línea de negocio, y en algunos casos, como ciertas contrataciones de limpieza, ha habido protestas de los trabajadores por los retrasos. También está presente en el negocio medioambiental.



Los decanos de Valencia, Alicante y Castellón, en la presentación.

Los economistas afianzan su visión optimista

J.B. Valencia

La mejora en la visión sobre el futuro de la economía se ratifica en las encuestas que realizan los Colegios de Economistas entre sus asociados.

La encuesta de este semestre, presentada ayer, muestra, entre otros resultados, que sólo el 32,27% de los economistas piensa que la situación económica de la región es ahora peor que hace un año. En la encuesta de junio de 2013, era el 79,6% de los encuestados los que decían que la economía estaba peor. Ahora, el 48,8% considera que la situación no ha variado y el 18% cree que ha mejorado.

La puntuación que se da a la economía valenciana es de 3,49 puntos sobre diez, frente a los 2,65 puntos de hace un año. La situación de la economía española recibe una puntuación de 4,21 -en junio de 2013 le daban 3,42-.

Las puntuaciones para dentro de seis meses son de 3,93 y de 4,71 puntos, respectivamente, por lo que las expectativas optimistas se trasladan al futuro.

Reforma fiscal

Una de las preguntas era sobre la reforma fiscal, y los eco-

Sentimiento y expectativas

● Aumenta casi un punto la calificación a la economía española y la valenciana.

● El 67,5% ve su propia situación económica igual (52,3%) o mejor (15,18%) que hace un año.

● El paro es la principal preocupación para el 81,6%, junto a la situación de la demanda (68,5% de los encuestados).

nomistas se han decantado por una modificación del IRPF para vivienda y ahorro, en línea con lo promulgado por el Gobierno.

El decano del colegio de Valencia, Juan Manuel Pérez, opina que la reforma es "corta, aunque no sabemos si habrá más entregas". Apuntó que no se ha entrado ni en el IVA ni en los impuestos especiales, por lo que no sería extraño que el Gobierno presentara una reforma de mayor calado más adelante.

El Colegio de Valencia someterá a la Junta General su plan estratégico

El Colegio de Abogados de Valencia tiene lista ya la primera versión de un nuevo plan estratégico que guiará la gestión de la entidad entre 2014 y 2016. El decano, Juan Manuel Pérez, aseguró ayer que este plan será sometido a la aprobación de los colegiados en una junta general. La elaboración de este plan había suscitado incertidumbre en algunos grupos, al no haberse convocado esa junta. Ayer se realizó una sesión informativa para darlo a conocer, y está previsto trasladar el documento a todos los socios, para posteriormente abrir un periodo de sugerencias y más adelante convocar formalmente esa junta de aprobación. Pérez Mira espera que antes de final de año se haya completado el proceso.

Más de 180.000 visitas en una semana

IKEA La tienda de la cadena sueca de muebles en Alfafar (Valencia), que abrió el 17 de junio ha recibido en una semana 183.000 visitantes. El 92,2% proceden de la provincia de Valencia.

Críticas por la apertura en festivales

COVACO La agrupación de comerciantes ha manifestado a la Conselleria de Economía la arbitrariedad con que está autorizando o plantea autorizar aperturas excepcionales en domingos o festivos directamente a empresas particulares, como en el caso de Port Saplaya (Alboraya), Massanassa o Alfafar.



PREMIO A LA REGIÓN EMPRENDEDORA El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, recogió ayer en Bruselas, en el Parlamento Europeo, el premio a la Comunidad Valenciana *Región Europea Emprendedora 2015*. Fabra mantuvo también reuniones con el Comité de las Regiones y con miembros de las instituciones europeas, entre ellos, de la Comisión y del Parlamento Europeo, del Consejo de la UE y el Tribunal de Cuentas.